



# Pressemitteilung

Saarbrücken, 24.01.2007

## **BIKE-AID e.V. – spendet 2007 erneut 11.000 Euro für Kinder**

Seit Gründung im Jahr 2005 konnte die BIKE-AID e.V. Spendeninitiative insgesamt rund 35.000 Euro zugunsten erkrankter und behinderter Kinder im Saarland einsammeln. Seit Mai 2007 ist BIKE-AID e.V. nunmehr ein eingetragener Verein mit anerkannter Gemeinnützigkeit.

Auch im Jahr 2007 ging das Spenden sammeln weiter und es wurden fast 11.000 Euro eingesammelt, die folgendermaßen verwendet werden:

- 3.000,00** Euro zugunsten der Elterninitiative krebserkrankter Kinder im Saarland e.V.
- 2.000,00** Euro zugunsten des Fördervereins der Kinderklinik Kohlhof e.V.
- 2.000,00** Euro zugunsten eines Schulprojektes des Himalayan Project e.V.
- 3.859,73** Euro zugunsten des Fördervereins der Waldschule für behinderte Kinder Saarwellingen e.V.

Erstmalig wurde auch eine Organisation außerhalb des Saarlandes mit einer Spende bedacht. Es handelt sich um den in Deutschland ansässigen gemeinnützigen Verein Himalayan Project e.V.. Mit unserer Spende wird der Aufbau einer Schule in Nepal unterstützt. Einem der ärmsten Länder der Erde. Von der sinnvollen Verwendung der Spendengelder wird sich BIKE-AID e.V. anlässlich der für **2009 geplanten 1. Saarländischen Mountainbike-Expedition ins Himalaya** überzeugen können.

Saarbrücken, 24. Januar 2008

BIKE-AID e.V.  
- Eric Haus, Vorstand -

---

### **Kontakt:**

**BIKE-AID e.V.**  
**tel: 0681-96767-413 (Fr. Kerber)**  
**fax: 0681-96767-141**  
**mail: haus@bike-aid.de**  
**web: www.bike-aid.de**

---

Über uns:

BIKE-AID e.V. ist ein gemeinnütziger Verein mit dem Ziel, die gesammelten Höhenmeter der Mitglieder (mehr als 200 Mountainbiker) in Spendengelder "umzuwandeln".

Dafür wurde BIKE-AID e.V. im Jahr 2006 von den Lesern der Saarbrücker Zeitung zu den besten Vereinen des Saarlands gewählt.

Die Website **[www.bike-aid.de](http://www.bike-aid.de)** verzeichnet mehr als 15.000 Besucher pro Monat und ist damit eine der erfolgreichsten Mountainbike-Websites im deutschsprachigen Raum. Diese Website bietet nicht nur Übersicht über die Aktionen von BIKE-AID e.V., sondern auch Fotos, Tourberichte, GPS-Daten und Informationen in Hülle und Fülle, die Mountainbiking in allen Facetten zeigen.

Auch bei Renn- und Marathonveranstaltungen ist BIKE-AID e.V. eine feste Größe. Der Verein stellt mit seinen Fahrerinnen und Fahrer eines der erfolgreichsten Mountainbike-Racing-Teams. Mehr als 100 Mal standen die Fahrerinnen und Fahrer von BIKE-AID e.V. auf den Siegerpodesten von nationalen und internationalen Rennsport- und Marathon-Veranstaltungen. Sie stellen zudem einige Titel amtierender Saarland- und südwestdeutscher Meister.